

## Im Hort Harzblick tut sich was



Im letzten Hortjahr beteiligte sich der Hort Harzblick am Umweltprojekt „Gewässer – am Puls des Lebens“. Im Zuge dieses Projektes übernahm der Hort die Gewässerpatenschaft für einen Teil des Barrenbachs, der hinter dem Hortgelände der Grundschule verläuft. „So waren wir vor einigen Tagen erst wieder mit Kindern an diesem Bach aktiv, um Müll zu beseitigen. Leider füllten sich wieder blaue Säcke mit Unrat, den wir am und im Grabenwasser aufsammeln bzw. rausfischen mussten“, berichtet Katrin Buch, Leiterin des Hortes.

Und auch auf dem Gelände der Grundschule im Harzblick hat sich wieder etwas getan. Frische Farben leuchten jetzt auf dem Schulhof. Als die Schulen während der Corona-Pandemie geschlossen waren, hatten sich Horterzieher\*innen daran gemacht, auf dem Schulhof einen Verkehrsparcours aufzumalen, den die Kinder dann freudig annahmen, als sie wieder in ihre Schule bzw. in ihren Hort gehen konnten. In der langen Zeit war der Parcours jedoch verblasst – aber nach einem Arbeitseinsatz mit 28 Eltern aus 21 Elternhäusern erstrahlt dieser nun wieder in frischen Farben. „Mit Hilfe dieser fleißigen Eltern und deren einsatzfreudiger Kinder konnte der Schulhof ruckzuck verschönert werden. Für die Sommerferien ist schon ein Verkehrstag fest eingeplant!“ freut sich Katrin Buch.

Dafür sagt der Hort Harzblick herzlichen Dank! /*Katrin Buch*

*(Juli 2022)*